

BAB V

REFLEKSI DIRI

Pada kegiatan magang di PT. Marindo Makmur Usahajaya saya mendapatkan berbagai macam pengalaman. Selama berjalannya masa magang tersebut, saya dapat mengetahui bagaimana cara beradaptasi di sebuah organisasi perusahaan yang lebih luas jika dibandingkan dengan organisasi di dunia perkuliahan. Hal ini tentu mampu menambah pengalaman dan juga mengembangkan *soft skill* yang saya miliki. Dengan adanya berbagai permasalahan dan juga kendala yang dihadapi pada masa magang ini membuat kemampuan saya semakin terasah. Beberapa *soft skill* yang berkembang pada masa magang ini seperti manajemen waktu, kepemimpinan, kerja sama tim, berpikir kritis, komunikasi antar rekan kerja, dan lain lain.

Selain pengembangan *soft skill*, kegiatan magang ini juga memiliki pengaruh besar dalam pengembangan kemampuan kognitif yang saya miliki. Kemampuan kognitif yakni bentuk perkembangan yang terkait pada kemampuan untuk memperoleh makna pengetahuan dari pengalaman dan informasi. Kemampuan kognitif saya mengalami perkembangan selama saya berada di perusahaan. Baik dari pelatihan dan pembekalan yang diberikan oleh mentor, kegiatan komunikasi dengan berbagai macam tingkat struktural yang ada dalam perusahaan, proses menghadapi segala macam persoalan yang ada di perusahaan dan lain sebagainya. Hal tersebut tentu akan mengasah kemampuan kognitif saya sehingga kemampuan yang saya miliki akan terus meningkat.

Dengan ditempatkannya saya pada divisi PPIC juga turut mengasah kemampuan berhitung, pengambilan keputusan, dan komunikasi dengan berbagai macam latar belakang rekan kerja yang di hadapi mulai dari bagian staff sampai kepada manajer atau direktur dari PT. MMU. Dengan berbagai macam dinamika dan persoalan yang saya hadapi selama masa magang, membuat saya menjadi lebih siap saat akan memasuki dunia kerja serta dapat melakukan persiapan secara matang dengan melakukan pengembangan diri dengan lebih intensif lagi. Segala macam perkembangan baik dari sisi *soft skill* maupun dari kemampuan kognitif yang dialami selama kegiatan magang akan membantu saya untuk bisa mempersiapkan rencana pengembangan karir ataupun pendidikan selanjutnya berdasarkan pengalaman yang sudah didapat selama kegiatan magang ini berlangsung.